

Sport  
Dimanche 20 mai 2012

## Dinan. Loïc Martin premier triathlète dinannais du championnat des Côtes-d'Armor



Loïc Martin, triathlète de Plouër-sur-Rance.

750 m de crawl dans la Rance depuis la cale de Taden, 14 km de vélo, puis 5 km de course à pied, le tout en 1 h 09. Voilà la performance qu'a réalisée ce dimanche matin Loïc Martin, membre du club Dinan Armor Triathlon.

Ce Plouërais de 42 ans, qui s'est passionné pour le triathlon il y a 6 ans, est arrivé 43<sup>e</sup> de l'épreuve de sprint du triathlon du Pays de Rance qui est aussi la course du championnat des Côtes-d'Armor. 4<sup>e</sup> Costarmoricain, il termine au pied du podium du championnat départemental, mais avec le sourire.

**« Le sprint, ce n'est pas mon truc, avoue-t-il. Je m'en sers seulement pour m'entraîner pour le triathlon d'Embrun en 2013 : 3,9 km de natation, 180 km de cyclisme et 42 km de course à pied. »**

**Retrouvez le portrait de Loïc Martin demain dans votre journal Ouest-France.**